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チーム郡 思いを力に！

郡中ビレッジ 美・礼・時

「超越～郡 始まりの瞬間」６６５名の頑張りでチーム郡の輝きを
しっかり表現できた素敵な一日になりました。

保護者の皆様には、たくさんの温かい激励の言葉をいただき、
誠にありがとうございました。

保護者の皆様へ
５月２９日（月）福岡管区気象台より九州北部地方の梅雨入りが宣言されました。次第に汗ばむ日も増える中、台風２号の進路
も気になるところではありますが、生徒、保護者の皆様が平穏な日々の中で、充実した時間を過ごせるよう願っている次第です。
さて、５月２１日（日）の本校第７７回体育大会に際しましては、４年ぶりにコロナ感染症対策に伴う制限を全面撤廃する中で
開催させていただきましたが、多くの来賓の皆様や保護者・地域の方々にご参観いただきましたことを大変有難く思うと共に、た
くさんの皆様から生徒たちへ温かい激励の言葉をいただきましたことに深く感謝する次第です。また、朝早くから駐車場や来賓受
付でご尽力いただいたPTA役員の皆様や保健体育部の保護者の皆様に対しても、厚くお礼申し上げます。
おかげさまで、本年度の体育大会スローガン「超越～郡 始まりの瞬間」のもと、６６５名の生徒たちは競技に演技にグラウン
ド狭しと躍動し、練習の成果を十分に発揮する中で、チーム郡の輝きをしっかり表現できた素敵な一日になりました。これも体育
大会という学校行事を通して、自ら大きな感動を届けようと頑張ってくれた６６５名の生徒たち、そして、生徒一人一人の確かな
成長につなげようと粘り強く指導してくれた本校職員、また、お子様方をご家庭でしっかりとサポートしていただいた保護者の皆
様方、この三者の体育大会を成功させようという思いが一つにつながったからこそ、成し遂げられた結果だと強く感じています。
この体育大会の成功を、生徒一人一人のさらなる充実した学校生活と郡中学校の発展のための新たな力として、これからも日々
の教育活動に生徒たちと共に真摯に取り組んで参ります。保護者の皆様におかれましては、今後とも本校教育活動にご協力とご支
援のほどよろしくお願いします。

体育大会の輝き、そして、頑張りを、次の自分の生き方につなげていく。
そのために大切なこと。それは、「切り替え」と「新たな目標設定」だと考えます！

体育大会を通して、本校の生徒達は、一つ一つの活動に一生懸命に取り組むことができる、素直で誠実な生徒達であるということを改めて認識
することができました。また、今回の体育大会を通して、ご覧いただきました現在の郡中学校の姿は、まさに生徒達と先生方が思いを一つにして
作り上げた「チーム郡」の姿であると思っています。
そんな、「チーム郡」の体育大会の成功を、「郡 始まりの瞬間（とき）」として生徒一人一人の次なる飛躍につなげていくためには、私達教
師が、そして保護者の方々が、一番身近な大人として生徒達に何を伝え、何を意識させていけばいいのか？
もちろん今回の体育大会での頑張りを賞賛し、生徒の自己肯定感や自己有用感を高めていくことはとても大切なことだと思います。しかし、そ
れだけで終わらせるのではなく、「体育大会の輝き、そして頑張りを、次は自分の生き方につなげていく」。その方向性を示唆し、新たな一歩に
つなげられるよう支援していくことも、より必要なことだと考えます。そして、そのために大切なこと、それが「切り替え」と「新たな目標設
定」だと考えます。過去の栄光に固執することなく、次の栄光を成し遂げるための「切り替え」をし、「新たな目標」に向かって歩み出す。また
その中でこそ、これまでの経験や知識というものが活きてくるのだと思います。令和５年度の学校生活はまだ始まったばかりです。ご家庭でも、
生徒一人一人が自分の力で次なる一歩を踏み出せるよう、そして、生徒一人一人の進路が実現できるよう、この「切り替え」と「新たな目標設
定」の２つのキーワードをもとに、お子様方との話し合い・温かい励ましの声かけをよろしくお願いします。



私たち空手部は、道場の先生方のご指導のもと、日々厳しい練習に励んでいま
す。空手部の目標は、市中総体で勝ち、県大会へ出場することです。昨年は、最
後まであきらめず、全力を出した結果、県大会に出ることができました。今年は、
昨年同様、日ごろの練習の成果を発揮し、見ている人達に感動を与えられるよう
な試合にできるよう全力で頑張りたいと思います。みなさん応援よろしくお願い
します。 空手部主将 宮田心花

こんにちは、僕たちは男子バスケットボール部です。僕たちは、外部コーチの
有川コーチ、顧問の松尾先生、本村先生のご指導のもと、日々の練習に取り組ん
でいます。男子バスケットボール部の目標は全勝優勝し、県大会に出場すること
です。一生懸命頑張ります。応援よろしくお願いします。

男子バスケットボール部主将 寺田陽喜

私たちは、女子バドミントン部です。中総体では練習の成果を十分に発揮し、
一人一人が満足する試合をできるように頑張ります。応援よろしくお願いします。

女子バドミントン部主将 山口陽南子

私達は陸上部です。外部コーチの水口コーチ、木原コーチ、顧問の遠山先生、
田口先生のご指導のもと、日々の練習を行っています。今年の中総体の目標は、
各競技で一人一人が自分のベストを出し、県大会へ出場することです。陸上競技
は個人競技なので、今まで練習してきた成果を発揮して、一人でも多く県大会に
行けるよう頑張るので、応援よろしくお願いします。

陸上部主将 三浦 怜

みなさん、こんにちは。剣道部主将の田添健太朗です。私たち剣道部は、県大
会団体戦出場に向けて、先生方のご指導の下、部員一人一人が一生懸命、日々の
稽古に励んでいます。今回の大村市中総体では絶対にこの目標を達成します。剣
道部の応援よろしくお願いします。 剣道部主将 田添健太朗

私たちは男子卓球部です。昨年の中総体、10月の新人大会では準優勝という悔
しい思いをしてきました。その悔しさを練習に生かし、日々努力をしてきました。
大会当日はすべてを出し切り、仲間と支え合って、笑えるような思い出の詰まっ
た大会にしてきます。狙うは「優勝」ただ一つ！ そのために全力で頑張ります
ので、応援よろしくお願いします。 男子卓球部主将 太田優輝

野球部主将、德山楓馬です。僕たち野球部は、顧問の早川先生、外部コーチの
森コーチ、福田コーチのご指導のもと、「県大会優勝」を目標に毎日練習に取り
組んできました。これまで悔しい経験もたくさんしてきましたが、全員で一致団
結して乗り越えてきました。その経験を生かして全員で頑張ってきます。応援よ
ろしくお願いします。 野球部主将 德山楓馬

こんにちは、私たちは女子バスケットボール部です。私たちは県大会出場、克
己的な姿勢で臨むを目標に、日々練習してきました。練習をする中でうまくいか
ないこともありましたが中総体に向けて、みんなが一つになることができました。
これまで培ったチームワークで絶対に優勝し、目標を達成して見せます。応援よ
ろしくお願いします。 女子バスケットボール部主将 永田 杏

僕たち柔道部は、８人という少ない人数ですが髙橋先生やコーチの指導のもと、
練習を頑張っています。週末は大村市内の中学校へ出稽古に行き、ほかの中学校
の柔道部のみんなと技を磨いてきました。今回はそのみんなと戦うことになりま
すが、悔いの残らないような戦いをしたいです。応援よろしくお願いします。

柔道部主将 本多大悟

私達は女子バレーボール部です。私たちの良いところは、学年を超えて仲が良
く、でもやるべきことはしっかりできるところです。私たちの目標はただ一つ、
市中総体優勝です。これまで、たくさん練習をしてきました。様々な課題にぶつ
かり、悩むこともありました。しかし、どんな時も全員で乗り越えてきました。
どんな時でもチームとして戦い、保護者や先生方を笑顔にしたいです。市中総体
で優勝し、県大会に出場できるよう頑張ります。応援よろしくお願いします。

女子バレーボール部主将 朝長小百合

こんにちは、僕たちサッカー部は顧問の平野先生、内山先生の指導のもと、
日々練習に取り組んできました。僕たちの目標は県大会出場です。そのために一
人一人のレベルアップやチームの団結力を高めてきました。２年間の努力を中総
体で全て出せるように一人一人が集中して頑張り、優勝を勝ち取ってきます。

サッカー部主将 中島悠真

私達は女子卓球部です。私達は昨年中総体と新人戦で準優勝という成績であと
一歩届かず、とても悔しい思いをしました。その悔しさを忘れず部員みんなで一
生懸命練習に取り組んでくることができました。今回の中総体では昨年の先輩た
ちの分まで部員全員で団体戦優勝を目指して頑張りたいと思います。最後に、こ
れまで私たちを支えてくださった保護者の方々、先生方、コーチに感謝の気持ち
を持って中総体本番に臨みたいと思います。みなさん、応援よろしくお願いしま
す。 女子卓球部主将 児玉彩音

男子バドミントン部主将の今野陽斗です。男子バドミントン部は、大村市中総
体で団体、個人戦の優勝が目標です。目標を達成するために毎日の練習を積み重
ね、本番で発揮できるように頑張っています。バドミントンを教えてくださった
顧問の先生や外部コーチ、いつも応援してくれた家族に感謝しながら、プレーし
ていくので、応援よろしくお願いします。

男子バドミントン部主将 今野陽斗

こんにちは。私たち女子ソフトボール部は、昨年の中総体で逆転負けし、あと
一歩のところで県大会出場を逃しました。そして、先輩方の思いを引き継ぎ、1
年間練習に取り組んできました。昨年度は新入部員がおらず新チームでの中総体
が危ぶまれましたが、今年３名の新入部員を迎え、出場が可能となりました。３
年生を含め全員が初心者ではありますが、指導してくださった先生に感謝し、こ
の９名で一人一人が自分のベストを出せるように頑張ります。応援よろしくお願
いします。 女子ソフトボール部主将 入江奏穂

こんにちは。男子バレー部です。僕たちは部員１８名で中総体に向けて日々の
練習に取り組んできました。課題として意識してきたことはサーブカットの安定
と自分たちのミスによる失点を減らすこと、そして、僕のトスワークです。戦う
相手には九州大会に出場したチームもいますが、どの試合にも最後まであきらめ
ずチーム一丸となって「一蓮托生」で戦います。また、試合を通してずっと支え
てきてくれた保護者の方々に恩返しができるように頑張ります。応援よろしくお
願いします。 男子バレーボール部主将 下倉 東

私達女子ソフトテニス部は、顧問の兼松先生、外部コーチの山田さんのご指導
のもと個人、団体ともに、県大会出場を目指し、一笑懸命Do our bestを目標に、
日々の練習を頑張ってきました。去年の中総体では、個人戦では県大会に行けた
ものの、団体戦では惜しくも2位という結果になってしまい、県大会に行くこと
ができませんでした。今年度の中総体では、個人・団体ともに優勝し、県大会に
出場できるように頑張ります。これまで支えてきて下さった先生方や保護者の
方々に感謝の気持ちを込めて、精一杯頑張ります。応援よろしくお願いします。

女子ソフトテニス部主将 帯山穂乃香

僕たちは顧問の木村先生と増田先生のご指導のもと日々練習に取り組んできま
した。僕達の目標は、個人戦全員一勝、団体戦は大村市制覇です。大会がある度
に送迎してくれた保護者の方々に感謝して目標達成ができるように２年間の努力
を中総体で出し切れるように頑張ります。

男子ソフトテニス主将 永松礼煌

私達水泳部は個人種目のベスト更新、また一人でも多く県中総体へ出場するこ
とを目標に日々練習に頑張ってきました。毎回の練習でお世話になっている顧問
の先生方、コーチ、保護者の方々に恩返しができるよう部員一同精一杯頑張りま
す。応援をよろしくお願いします。 水泳部主将 今里千聖

令和５年度大村市中学校総合体育大会前半戦終了
チーム郡の選手達は健闘し、素晴らしい結果を残してくれました！

【団体戦】男子卓球部 準優勝 【個人戦】硬式テニス競技第２位 ２年 喜々津ゆあ 新体操競技第２位 ３年 俵坂百合
女子卓球部 準優勝 男子卓球第２位 １年 進藤翔空 女子卓球競技第１位 １年 加藤鈴菜

※上記の個人戦で入賞した４名は、県大会出場権を見事獲得しました。おめでとうございます。

前半戦に出場した卓球競技やこれから6/10・11の大村市中総体に出場する
各部主将達の熱い思いを届けさせていただきます！ご一読下さい！

6/11大村市中総体と時を同じくしてキックボクシングのリングに立ち
戦うチーム郡の仲間がいます！紹介させていただきます！

SUNCOSMO
KICKBOXING&FITNESS

ジム所属
３年 渡邉勇真

僕はコーチの指導のもと、日々練習してき
ました。僕の目標はデビュー戦で勝つことで
す。支えてくれた両親に感謝して全力を出し
て頑張ります！ 応援よろしくお願いします。

大会名 Glove All Fight
期 日 令和５年６月１１日（日）
会 場 長崎市平和会館ホール
時 間 １２時３０分開場


